

Nueva Mesa Directiva de la SMIE

El auditorio del Colegio de Ingenieros Civiles de México fue la sede en la que se realizó el cambio de mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural, AC (SMIE). En dicho acto, el M.I Javier Alonso García entregó las riendas de la presidencia al M.I. Raúl Jean Perrilliat, quien encabezará los destinos de esta agrupación durante el bienio 2007-2008.

En su primer mensaje como presidente de SMIE, el ingeniero Jean Perilliat hizo patente la responsabilidad que significa tomar en sus manos la mesa directiva de SMIE al tiempo que reiteró el agradecimiento a los miembros institucionales, “que son una fuente de ingresos importante que permite difundir el conocimiento, una de nuestras principales funciones”.

Jean Perilliat estableció que la nueva directiva trabajará en dos rubros: “La difusión de conocimientos, dando continuidad a lo que han hecho las mesas directivas anteriores y, por otro lado, en el fortalecimiento del gremio. De hecho, ya tenemos actividades programadas, la primera de las cuales es el 5° Simposio Nacional de Ingeniería Estructural de la Vivienda y Curso de Edificaciones de Mampostería, el cual se realizará en septiembre, en Querétaro.

Algo por demás interesante será el seminario en el que se invitará a siete ingenieros mexicanos de gran trayectoria para que compartan sus experiencias con los agremiados; también habrá continuidad con el Segundo Simposio de Edificios y Sistemas de Piso Prefabricados,

La nueva mesa directiva de SMIE (2007/2008)

Presidente:	M.I. Raúl Jean Perrilliat
Vicepresidente:	M.I. Dr. Juan José Pérez Gavilán E.
Secretario:	M.I. José Álvaro Pérez Gómez
Tesorero:	M.I. Javier Cesín Farah
Vocal:	M.I. Leonardo Emmanuel Flores Corona
Vocal:	Ing. Manuel García Álvarez
Vocal:	Ing. Luis Ángel Guerrero Sanders
Vocal:	M.I. Raúl Izquierdo Ortega
Vocal:	M.I. Eduardo Vidaud Quintana

con el 16º Congreso Nacional de Ingeniería Estructural. Tenemos pensado, asimismo, concluir la tercera edición del libro *Edificaciones de Mampostería para Vivienda*”.

El doctor Óscar González Cuevas, designado para tomar la protesta a los nuevos directivos de SMIE, expresó la confianza que tiene el gremio en ellos y les ofreció su apoyo y solidaridad, y concluyó: “No somos muchos los ingenieros estructurales en México, quizá porque las disciplinas cultivadas en las estructuras demandan esfuerzo y conllevan responsabilidad, pero eso no impide que siempre hayamos tenido una participación gremial activa y que hayamos encontrado en la SMIE el organismo que nos aglutina”.

Finalmente, el M. I. Jean Perrilliat enfatizó la importancia de los ingenieros estructuristas y lamentó que

su gremio esté completamente devaluado “porque los honorarios que se cobran por los proyectos estructurales son sumamente bajos. La sociedad no nos otorga la importancia que tenemos sino hasta el momento que hay una catástrofe, como un sismo, momento en el que se nos achaca toda la culpabilidad, lo cual es completamente injusto”.

Por: Juan Fernando González

Foto: Ana Morales

